

Compte-rendu de la réunion du
Conseil de quartier LA PLAINE- SANTY

10/10/2023



15 présent-e-s

2 excusé-e-s

L'affaire du broyeur :

Le Conseil de quartier Bachut-Transval a acquis un broyeur sans le cadre d'un APICQ, l'idée était de le mettre à disposition et de créer des moments conviviaux autour de ces animations.

Le broyeur est mis à disposition via une convention : Pressensé, Pré-Santy, e clos à Laennec-Mermoz.

L'entretien se fait à la clinique de la broyeuse, permet d'établir le budget de fonctionnement, le but est d'établir un mode d'emploi et le coût de fonctionnement.

Broyeur à essence simple d'utilisation 110 kg mais facilement transportable il peut être déplacé dans un monospace, peut-être que Santy Action le gèrera...

Il peut broyer des branches de 8 cm de diamètre.

Il est à la disposition des jardiniers contre une adhésion de 10 € à Compost solidaire. Le broyeur appartient à la mairie du 8 mais pas de convention encore. Les particuliers peuvent se grouper et l'utiliser. Créer un petit événement et distribuer le broyat.

Etes-vous référencé sur un site ? Pour l'instant non. Attente de finaliser la convention avec la mairie. Le but est que chacun s'approprie l'outil et maximalise l'utilisation du broyeur. Recréer une dynamique sur les compostages.

contact@compostsolidaire.fr

2^{ème} projet

Deuxième APICQ « la rue a changé, partageons-la », mettre en exergue les difficultés...

Formation avec la maison du vélo, sur la nouvelle signalisation.

Théâtre forum pour éviter les situations conflictuelles. Outil pour éviter les conflits de circulation, maison du vélo apporte les situations. Cela touche toutes les personnes de tous les âges et les handicapés.

Possibilité d'adapter cet événement dans les autres quartiers et cela permet aussi de mieux se connaître dans le conseil de quartier.

Il serait intéressant de visualiser les problèmes sur une carte, et de continuer le travail avec l'urbanisme.

Enquête auprès d'un certains nombres d'habitants, identification des lieux qui posent problème. Puis le théâtre forum a mis en scène les problématiques.

Permet aux habitants de s'approprier leur espace. Faire remonter aux élus et les faire assister à ces séances.

Fête du 2 décembre

Collectif Ça se passe sur la Place : Une trentaine exposants thèmes de Noël : installation d'un manège à pédales pour les tout-petits, décoration en bois, guirlandes, bière de Monchat... Food truck, Epi c'est bon, Micyclette animation musicale, père Noël... fabrication de lumignons par les enfants.

Le stationnement sera réservé aux artisans : venez en mode doux.

Des tables, des barnums sont prévus. Une affiche dans le même esprit que l'événement du printemps sera réalisée

Besoins : samedi de 7 à 10 heures pour installation des tables et des barnums et à 16 heures le soir pour le rangement.

Croisement Maryse Bastié et Santy : insister sur la dangerosité voir Hubert Bécart.

Arrêt de Bus Mont Blanc dangerosité du passage-piétons, rue du Puisart, feux grillés...

Problème de vitesse, besoin de casser la vitesse : ce sont toujours les mêmes voitures.

Entrées de périphérique très dangereuses car les automobilistes prennent de la vitesse avant le périphérique et ceux qui sortent restent à leur vitesse.

Rue Général Frère, il y a moins d'excès de vitesse... grâce aux modifications qui ont été faites sur la rue.

Inviter Hubert Bécart, avec les chiffres demandés sur la circulation sur le quartier. A quand d'un plan de logistique urbaine ?

Réfléchir sur la disparition des commerces sur le quartier :

Pressing remplacé par restaurant, fleuriste, dentiste, tabac (remettrait en état pour vendre) kiné, boucherie-traiteur, esthéticienne vend son fonds de commerce. Ceux qui s'installent derrière sont des snacks, qui blanchissent de l'argent...

Le mois d'août tout était fermé.

Le pressing a été remplacé par un restaurant rouvert aujourd'hui. Interrogé le Maire du 8^{ème}. Et parler du projet de dépôt. Les habitants de Vénissieux ont fait un recours Jules Cambon et Hugues GUERIN seront impactées. Un accès direct sur le périphérique serait créé.

Pas de nouvelle de notre courrier auprès de Béatrice Vésilier.

Les inscriptions aux commissions Voirie, urbanisme, stationnement, Animations, Sécurité...débutent

Prochaine réunion le 8 novembre à 18h 30.

Création d'un groupe WhatsApp sur initiative d'un membre du Conseil de Quartier